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№ 2�

この会報は、地球環境保全に考慮し再生紙を使用しています。

〈司会：プログラム委員会〉

　�2：28	 １．チャイム

　�2：30	 ２．点　鐘 ……〈会　長〉

	 ３．開会宣言

	 ４．ロータリーソング斉唱

	 	 	 ……それでこそロータリー

	 ５．講師・ゲスト並びにビジター紹介

	 ６．食　事

　�2：40	 ７．会長挨拶並びに会長報告

	 ８．お祝い

	 （誕生日祝・結婚記念日祝・入会記念日祝）

	 ９．幹事報告

	 �0．出席報告

	 ��．委員会報告

	 �2．ニコニコボックス報告

	 13．次週並びに次々週のプログラムの予告

	 （１／ 26）……クラブフォーラム

	 	 	 （ロータリー情報委員会）

	 　卓話

	 　「再開発とは（刈谷駅南再開発について）」

	 　講師　刈谷市役所都市整備部再開発課

	 　　　　刈谷駅南口再開発担当総括

	 　　　　　主幹　飯沼　政彦 様

	 　　　（紹介者　吉原　孝彦 会員）

	 （２／２）……卓話

	 　「厚生労働省の現状について」

	 　講師　日本薬剤師会

	 　　　　　常務理事　岩月　進 様

	 　　　（紹介者　塚本　幸夫 会長）

　�2：50	 �4．刈谷ロータリークラブ創立55周年記念

	 　社会奉仕事業

	 　　刈谷市地域安全パトロール隊活動備品贈呈式

　�3：00	 �5．本日のプログラム

	 卓話　「刈谷駅周辺整備について」

	 講師　刈谷市長　竹中　良則 様 　

	 �6．謝　辞

	 �7．点　鐘……〈会　長〉

	 �8．閉会宣言

　�3：30	 �9．散　会
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出 席

会員総数　94名　　出席免除　22名

出席義務者＋免除者の内例会出席者　90名

欠席　６名　　出席率 93.33％

前々回（�2／25）の修正出席率 �00％

会 長 報 告

１）１月９日に刈谷警察署の感謝状贈呈式があり、

中村署長様より、　感謝状を頂戴しました。

２）地区より竹内一郎会員に、2009年度米山奨学生

選考委員の委嘱状が届きましたので、お渡しした

いと思います。

３）『マイはし』を始めたいと思いますので、次週

よりご持参ください。
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を犠牲にし、破壊しています。これらの遺産、伝統こそ

日本のDNAではないでしょうか。日本民族も「病膏肓

に入る」であります。肓は横隔膜の上の部分で、膏は心

臓の下の部分です。故事本来の「病膏肓に入る」であれ

ば名医もおりましょうが、「悪癖膏肓に入る」では手の

施しようがありません。

　「徒然草」の兼好法師は、鎌倉時代に「唐から来るも

のは、薬のほかは何もなくても事欠かない」と記してお

ります。

　年の初めに肝に銘じて意を新たにしたいものです。

　

お 祝 い

１月の会員の誕生日…神谷光義、岡本戡紘、原田光二、

橘典子、竹内一郎、白濱重人、渡邊敏男、岡本巧、野

村勝実、兵藤文男、水野宏幸、小川耕示、小林裕幸会員。

配偶者の誕生日…坂貞子（茂）、高野延子（基弘）、八木

恵（道之）、杉山恵美子（欣輝）、原田トモ子（光二）、

杉浦眞佐子（世志朗）、野村裕子（勝実）、鈴木ゆかり

（文三郎）、糟谷晶子（哲生）様。

結婚記念日…池田憲司、加藤哲也、杉浦芳一、加藤俊二、

小林雅紀、角谷広高会員。

１月度入会記念日…杉浦世志朗、鈴木文三郎、白濱重人、

伊藤禎康会員。

刈谷ロータリークラブ創立55周年記念社会奉仕事業

刈谷市地域安全パトロール隊活動備品贈呈式

卓 話

｢ 刈谷駅周辺整備について ｣

刈谷市長　竹中	良則 様

　刈谷市長の竹中でございます。伝

統ある刈谷ロータリークラブ様の新

春の例会にお招きをいただきまして、

本当にありがとうございます。

　昨年来の未曾有の景気後退により、

刈谷市の平成2�年度予算では、当初

68億円ほど計上いたしました法人市

民税は、50億を超える減収となり還付金も発生する見通

しで、法人市民税の歳入はほとんど見込めない状況であり

ます。事業の繰り延べ・先送りも視野に入れながら、なる

幹 事 報 告

１）次週１月26日の例会終了後、大会議室にて理事・

役員・委員長会議を開催いたします。特にこの日

は各委員長さんにもご出席いただきますので、お

忘れなくよろしくお願いいたします。

委 員 会 報 告

◦親睦活動委員会

　�2月25日に行われましたクリスマス家族会には、た

くさんの会員、会員家族の方々に参加いただきまして

ありがとうございました。会を盛り上げていただいた、

愛知県立芸術大学の学生を支援する「愛芸アシスト」

に賛同していただける方を募集しています。よろしく

お願いします。

会 長 あ い さ つ

病
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　300年の江戸の太平が都市部に暮ら

す長屋の住人にもたらした新しいライ

フスタイルは、『三ない主義』といっ

て三つのものがないというものです。

物を持たない、出世しない、悩まない。

今日ではこの『三ない』を私たちは全

て持とうとしております。江戸時代は

なんと平和で、心豊かな時代なのでしょうか。

　昨年のサブプライムローンからの金融危機、アメリ

カ・ウォール街に始まった株価の歴史的暴落、強欲の論

理が支配した金融の危機が世界を追い詰めました。そし

て食品での偽装、超有名人の高額な詐欺、有名大学キャ

ンパスにおける大麻の使用、青少年の不愉快極まる多様

な事件などなど。数え上げれば限りがありません。怖い

時代になってしまいました。日本、否、世界滅亡の時代

の到来かもしれません。

　「私が、滅亡するのをどうしても欲しない民族がある。

それは日本だ。これほど興味ある太古からの文明を持っ

ている民族は知らない。彼らは貧乏だが、高貴だ」

　これは敗戦後間もない頃、フランスの詩人ポール・ク

ローデルが、フランスの詩人であり思想家でもあるバレ

リーに、この様に言った、と司馬遼太郎が書いております。

　�9世紀に浮世絵は海外に渡り、ヨーロッパの印象派の

画家に大きな影響を与えたといわれております。江戸時

代、日本は文化大国として西洋から尊敬されていました。

勤勉を美徳として、労働が生活の中心であり「三ない主

義」で、歌舞伎や文楽、浮世絵が大衆に浸透し、四季の

移ろいを愛でる。日々楽しく、高い文化生活をしており

ました。

　新聞の報ずるところによれば、東京銀座の歌舞伎座も

取り壊され、総合ビルの中に入るとのことです。

　今や、金さえあれば豊かになれると思い違いをして、

祖先が大切にしてきた精神、文化遺産、自然環境や伝統
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べく市民の皆様の生活に直結する部分で影響が出ないよう、

予算編成を進めてまいりたいと思っております。

　それでは、現在刈谷市が進めております刈谷駅周辺の

整備について、説明させていただきます。

　まず、刈谷駅南口の整備については、南地区市街地再

開発事業として約5.7haの整備を進めており、昭和59年の

土地取得以来24年を経過し、ようやく事業の完了が間近と

なっております。

　商業施設や住宅施設、あるいは公共施設の総合文化セ

ンターの整備、さらに駅前広場、北口と南口を結ぶ連絡通

路を総合文化センターまで延伸する整備、そして屋外イベ

ント等も開催できる「みなくる広場」の整備と併せ、周辺

道路の整備を行うものであります。

　連絡通路（通称「ウィングデッキ」）、みなくる広場、周

辺道路については工事が完了し、昨年�2月１日から供用

を開始しております。商業施設のバロー他につきましては、

昨年�2月��日にオープンしており、現在は、総合文化セン

ター、住宅、駅前広場の工事が順調に進められております。

　今後のスケジュールは、商業施設内のスポーツクラブが

２月１日にオープン予定、住宅施設は３月下旬には入居予

定です。なお、分譲マンションは昨年中に完売と伺ってお

ります。総合文化センターは今年秋頃に完成し、来年4月

のオープンを予定しております。あと、駅前広場のロータ

リー部分の工事は�月末頃、有料駐車場と自転車駐輪場の

工事は今年夏頃に完了の予定です。

　再開発計画全体の愛称は、公募により「みなくる刈谷」

と名付けました。「みんなが来てくれる、奇跡（ミラクル）

が起こる場所」という意味合いで名付けたもので、刈谷市

の活力と魅力の発信基地になればと願っております。

　次に、刈谷駅の混雑緩和対策について説明いたします。

　トヨタ系企業の本社が刈谷駅周辺に立地することもあ

り、JR刈谷駅の利用者は年々増加しております。平成�9

年度には、１日当たり約５万４千人を超える人が駅を利用

し、特に朝夕は大変な混雑となっております。

　そのため、刈谷市では混雑の低減を目指しJR側と協議

してきた結果、今回、改札からエレベーターへの通路部分

を利用できるよう新たにホームからの階段を設置し、改札

口への人の流れを分散することで混雑緩和を図ることにい

たしました。また、改札口の拡張も行い、ゲートを増設い

たします。現在、JR側で工事に着手しており、2�年度末

の完成予定であります。

　最後に刈谷駅北口の整備についてであります。名称を

「刈谷駅北口アーバンフェイス事業」とし、旧日本通運の

土地等を利用し、駅前広場の拡張･交差点整備等を来年度

までの２カ年で行う予定であります。また並行して、北口

駐輪場の一部を２階建てにする工事を進めており、2�年度

の早い時期の完成を目指しております。

　以上、刈谷駅周辺整備につきましてご説明申し上げまし

た。市の玄関口にふさわしく、利用しやすい空間となりま

すよう、努めてまいりたいと考えております。

　今後とも市政の運営にあたり、刈谷ロータリークラブ様

のご意見ご要望を伺ってまいりたいと存じます。どうかよ

ろしくお願い申し上げます。


